

Succès de foule au village de l'arbre - 27/09/2012

OHEY -

Avec la fête des courges et la fête d'automne, le centre oheytois était noir de monde ce week-end.



D'un côté, se tenait la traditionnelle fête des courges organisée aux Jardins de Vertumne, par la famille Lhoas et tout un groupe de bénévoles motivés. Cet événement, né il y a 12 ans dans la tête du passionné, a depuis pris de l'ampleur. Elle atteint aujourd'hui sa pleine maturité... Désormais, des milliers de personnes ont pris l'habitude de venir faire leur petit marché et en apprendre un peu plus sur la courge et ses mystères... La recette de ce succès? La terre cultivée avec raison, les visites guidées, le partage des connaissances, la variété des courges proposées à la vente, la présence d'artisans de qualité et de petits producteurs locaux réalisant de véritables merveilles. Il n'en faut pas plus pour passer un moment agréable avec la famille ou les amis dans un cadre verdoyant et répartir les bras chargés.

De l'autre côté, la fête de l'automne et des arbres, organisée par le service Environnement de la commune, vivait sa deuxième édition. Nouveauté cette année : la fête n'était plus couplée aux Jardins de Vertumne mais avait son propre lieu où se développer : le parc Rosoux. Tout le dimanche, les familles se sont pressées pour assister aux nombreux ateliers pratiques comme la teinture naturelle, la création d'instruments de musique avec des légumes, la reconnaissance des champignons régionaux ou encore la cuisine à base de courges où des dégustations étaient prévues.

Le concours *épouvantails en pagaille*, mis sur pied par le GAL, a également remporté un franc succès.

Deux réalisations ont été récompensées : celle d'Enzo Bodart (catégorie particulier) et celle des 3es maternelles de l'école communale d'Ohey (catégorie associations et écoles).

Nathalie CÔTE (L'Avenir)